

Análisis Técnico de Forex #C-RICE : 2016-02-08

Escrito por IFC Markets - 08/02/2016 09:21

El jueves se publicará el reporte del Departamento de Agricultura de EE.UU.

Las cotizaciones del arroz se encuentran en la tendencia descendente a medio plazo, pero durante las últimas semanas su caída se ha detenido. Los participantes del mercado esperan la publicación del reporte mensual del Departamento de Agricultura de EE.UU. (USDA), que se espera el 11 de febrero, el jueves, a las 3-00 pm (EST) o a las 19-00 CET. ¿Se registrará un cambio significativo de los precios del arroz?

Últimamente las cotizaciones del arroz se encuentran bajo la presión. Las autoridades de Tailandia planean vender 11 millones de toneladas de arroz de las reservas estatales. Ellos van a discutir este asunto el 29 de febrero. En 2015 Tailandia ha vendido 9.8 millones de toneladas en el mercado mundial, que es en 10.9% menos que 11 millones de toneladas en 2014. Un factor negativo más es los planes de Indonesia de aumentar su producción del arroz y dejar de importarlo. Entre los factores positivos cabe mencionar el aumento de la demanda del arroz por parte de Irán, Siria y otros países del Oriente Medio, también de Tailandia y Vietnam. Su cosecha puede sufrir en caso del fuerte huracán El Niño. En el comentario anterior USDA ha pronosticado que durante la temporada agrícola 2015/16 la producción del arroz llegará a 470.1 millones de toneladas. Esto es en 2% menos que durante la temporada anterior. Así el consumo mundial del arroz va a superar su producción ya la tercera temporada consecutiva. Esto llevará a la reducción de las reservas mundiales en 14% en comparación con el año pasado — hasta 89.7 millones de toneladas. USDA esperaba que el volumen del comercio mundial del arroz llegara a 42.1 millones de toneladas, que es en 2% por encima del nivel del año pasado. La cosecha del arroz en EE.UU., según el pronóstico anterior será de 192.3 millones de quintales estadounidenses (cwt). No excluimos que las dinámicas de las cotizaciones del arroz puedan depender del cambio de los pronósticos de USDA en su nuevo comentario el 11 de febrero.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/05-02-2016.png>

En el marco temporal diario, Rice:D1 se encuentra en la tendencia descendente y se ha acercado a su nivel de resistencia. Los indicadores Parabolic y MACD demuestran señales de compra. RSI se encuentra en el estado neutral, por debajo de la marca de 50. Pero ha formado una divergencia alcista. Las bandas de Bollinger un poco se han estrechado que puede significar una leve reducción de volatilidad. En nuestra opinión, el movimiento impulsivo puede ser formado después del crecimiento y la superación del último fractal superior y la media móvil de 200 días: 11.56 por el gráfico o en caso de la caída por debajo del segundo fractal inferior, la señal de Parabolic o las bandas de Bollinger: 10.68. Dejemos que el mercado mismo elija el escenario de su movimiento. Dos o más posiciones pueden ser colocadas de manera simétrica: después de la apertura de la orden pendiente, movemos el stop tras la señal de Parabolic cada 4 horas hasta el siguiente máximo fractal (posición corta), o mínimo (posición larga). Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer allí stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. De este modo, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Si el precio supera el nivel del stop, sin activar la orden, se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 10,68

Stop loss por encima de 11,56

Posición Compra

Buy stop por encima de 11,56

Stop loss por debajo de 10,68

=====